



Nous voulons vivre comme des êtres humains

La prise de position ci-dessous, que son auteur nous a aimablement autorisé à publier est la version longue de celle parue le 4 février dans **Libération**, à la page « Rebonds ».

« Nous voulons vivre comme des êtres humains.

Parole d'un manifestant égyptien parmi tant d'autres.

Ayzin ne'ish zeyy el bani admin. Il faut avoir vécu dans l'Égypte de Moubarak pour comprendre ce que cela signifie. Il faut avoir vu la morgue de ses flics vis-à-vis de tous celles et ceux qui n'ont pas les moyens d'acheter leur indulgence ou de faire valoir leur entregent. Avoir lu ou entendu ces récits de violences gratuites et de viols subis par tous ces gens de peu que le hasard ou la malchance envoyait dans un poste de police. Un million, deux millions de policiers ■■■

